

## Bestimmungsgemäße Verwendung

**Köder nicht für andere Zwecke als das Angeln von Fischen verwenden.**

### ACHTUNG! Verschluckbare Kleinteile! Nicht geeignet für Kinder und 3 Jahren.



**Erstickungsgefahr:** Dieses Produkt, seine Bestandteile oder die Verpackung enthalten Kleinteile, die verschluckt werden können. Halten Sie das Produkt von Kindern und Haustieren fern.

### ACHTUNG! Nicht geeignet für Kinder unter 12 Jahren.



**Verletzungsgefahr:** Kinder sollten das Produkt nur unter Aufsicht eines Erwachsenen verwenden. Scharfe Haken.

### ACHTUNG! Spitzer Gegenstand!



**Verletzungsgefahr:** Dieses Produkt ist mit extrem spitzen Haken ausgestattet. Halten Sie das Produkt von Kindern und Haustieren fern. Haken können gefährlich sein, wenn sie verschluckt oder sich daran verletzt wird.

### ACHTUNG! Dieses Produkt ist kein Spielzeug.



Dieses Produkt ist kein Spielzeug und nur für den bestimmungsgemäßen Gebrauch beim Angeln geeignet.



## Allgemeine Sicherheitshinweise

Sicherheit ist beim Angeln von größter Bedeutung. Achte immer darauf, dass du Köder und Haken sicher handhabst, um Verletzungen zu vermeiden. Verwende geeignete Werkzeuge zum Aufhängen und Entfernen von Ködern und bewahre sie sicher auf, wenn sie nicht verwendet werden.



### Sicherer Umgang

#### Handhabung der Haken

Sei vorsichtig beim Umgang mit Angelhaken. Vermeide, dich selbst oder andere zu verletzen. Verwende Hakenlöser oder Zangen, um Haken sicher zu entfernen.

#### Sicherheitsausrüstung

Trage bei Bedarf Sicherheitshandschuhe, um deine Hände zu schützen. Dies ist auch besonders wichtig, wenn du Fische mit scharfen Zähnen oder stacheligen Flossen fängst.

#### Vermeidung von Verletzungen

Achte darauf, dass sich Haken nicht in deiner Kleidung, Haut oder Ausrüstung verfangen. Halte ausreichend Abstand zu anderen Anglern, um Unfälle zu vermeiden.

#### Persönliche Sicherheit

Achte auf deine persönliche Sicherheit, wenn du an Gewässern angelst. Vermeide rutschige Uferbereiche, gefährliche Strömungen oder Wetterbedingungen, die deine Sicherheit gefährden könnten.

#### Tierfreundlichkeit

Wenn du Fische fängst, achte darauf, sie so schnell wie möglich und mit minimaler Beeinträchtigung zurück ins Wasser zu setzen. Verwende geeignete Fischereimethoden, um Verletzungen zu minimieren.

#### Gesetzliche Bestimmungen

Informiere dich über die örtlichen Fischereigesetze und -vorschriften. Halte dich an Größen- und Fangbeschränkungen, um die Fischbestände zu schützen.

### Anwendung und Techniken

#### Befestigen des Köders

Wir empfehlen die Verwendung von Sprengringen und Snaps (Minikarabinern) zur Befestigung des Köders am Vorfach. Egal welchen Köder (Spoon, Blinker, Wobbler) du verwendest, achte immer darauf, dass die Köder sowie die Haken gut befestigt sind und sich nicht lösen können.

### Wann und wie du deinen Köder wechseln solltest

Ein Köderwechsel ist sinnvoll, wenn die Fische trotz fischreicher Umgebung nicht anbeißen oder der Köder beschädigt ist. Wähle einen neuen Köder passend zur Situation und befestige ihn sicher, um Verluste zu vermeiden und effektiv zu angeln.

#### Techniken für das Werfen und Einholen

Jeder Ködertyp erfordert seine eigene Technik beim Werfen und Einholen. Beachte dabei zum Beispiel die Einholgeschwindigkeit, um eine maximale Attraktivität zu erreichen. Variiere das Einholen durch „auf und ab“ Bewegung oder Twitchen, um die Bewegungen des Köders einer Beute ähneln zu lassen. Probiere verschiedene Techniken aus um zu sehen, was für dich am besten funktioniert.

### Pflege und Lagerung

#### Pflegehinweise

Nach jedem Angelausflug ist es wichtig, deine Köder zu reinigen und zu pflegen. Entferne Schmutz oder Ablagerungen und trockne sie gründlich ab, um Rost zu vermeiden. Künstliche Köder können mit warmem Wasser und milder Seife gereinigt werden, um ihre Lebensdauer zu verlängern.

#### Die richtige Lagerung von Ködern

Die richtige Lagerung deiner Köder kann dazu beitragen, ihre Wirksamkeit und Lebensdauer zu verlängern. Lagere die Köder an einem trockenen, kühlen Ort, fern von direkter Sonneneinstrahlung, um sie vor Schäden zu schützen.

### Umweltschutz und Entsorgung

#### Nachhaltiger Umgang mit Ködern

Ein verantwortungsbewusster Angler berücksichtigt auch die Umwelt. Stelle sicher, dass du keine ungenutzten oder defekten Köder in der Natur zurücklässt. Wähle, wann immer möglich, nachhaltige und umweltfreundliche Köderoptionen.

### Umweltschutz

Verwende umweltfreundliche Köder und achte darauf, keine schädlichen Materialien ins Wasser zu bringen. Verwende keine verbotenen Köder.

### Umweltgerechte Entsorgung

Beachte die lokalen Entsorgungsvorschriften. Informiere dich über die geltenden Entsorgungsvorschriften in deiner Region, um sicherzustellen, dass das Produkt und seine Verpackung umweltgerecht und verantwortungsvoll entsorgt wird. Lasse keine Rückstände am Angelplatz zurück.

### Herstellerinformationen

PROBAITS - customized fishing gear GmbH

Alte Heerstrasse 6  
53757 Sankt Augustin  
Deutschland

support@probaits.de  
www.probaits.de



## Intended use

Do not use bait for purposes other than fishing.



## General safety instructions

Safety is of the highest importance when fishing. Always make sure that you handle bait and hooks safely to avoid injury. Use appropriate tools for hanging and removing lures and store them safely when not in use.



0-3

### CAUTION! Small parts can be swallowed! Not suitable for children under 3 years of age.

**Choking hazard:** This product, its components or the packaging contain small parts that can be swallowed. Keep the product away from children and pets.



### CAUTION! Not suitable for children under 12 years of age.

**Risk of injury:** Children should only use the product under adult supervision. Sharp hooks.



### CAUTION: Sharp object!

**Risk of injury:** This product is equipped with extremely sharp hooks. Keep the product away from children and pets. Hooks can be dangerous if swallowed or injured.



### ATTENTION! This product is not a toy.

This product is not a toy and is only suitable for the intended use when fishing.

## Safe handling

### Handling the hooks

Be careful when handling fishing hooks. Avoid injuring yourself or others. Use hook removers or pliers to safely remove hooks.

### Safety equipment

If necessary, wear safety gloves to protect your hands. This is also particularly important if you catch fish with sharp teeth or spiky fins.

### Prevention of injuries

Make sure that hooks do not get caught in your clothing, skin or equipment. Keep a sufficient distance from other anglers to avoid accidents.

### Personal safety

Pay attention to your personal safety when fishing on bodies of water. Avoid slippery banks, dangerous currents or weather conditions that could jeopardise your safety.

### Animal friendliness

When you catch fish, make sure you return them to the water as quickly as possible and with minimal disturbance. Use appropriate fishing methods to minimise injuries.

### Legal regulations

Find out about the local fishing laws and regulations. Adhere to size and catch limits to protect fish stocks.

## Application and techniques

### Securing the bait

We recommend the use of snap rings and snaps (mini carabiners) to attach the bait to the leader. Regardless of which lure (spoon, spoonbait, wobbler) you use, always make sure that the lures and hooks are securely fastened and cannot come loose.

## When and how you should change your bait

A change of bait is advisable if the fish are not biting despite a fish-rich environment or if the bait is damaged. Choose a new lure to suit the situation and attach it securely to avoid losses and fish effectively.

## Techniques for casting and retrieving

Each type of bait requires its own technique when casting and retrieving. Pay attention to the retrieving speed, for example, in order to achieve maximum attractiveness. Vary the retrieve with an 'up and down' motion or twitching to make the movements of the lure resemble a prey. Try out different techniques to see what works best for you.

## Maintenance and storage

### Care instructions

It is important to clean and care for your lures after every fishing trip. Remove any dirt or debris and dry them thoroughly to prevent rust. Artificial lures can be cleaned with warm water and mild soap to prolong their life.

### The correct storage of baits

Storing your bait correctly can help to prolong its effectiveness and lifespan. Store the baits in a dry, cool place away from direct sunlight to protect them from damage.

## Environmental protection and disposal

### Sustainable use of baits

A responsible angler also considers the environment. Make sure you don't leave any unused or broken bait in the wild. Choose sustainable and environmentally friendly bait options whenever possible.

### Environmental protection

Use environmentally friendly bait and take care not to introduce harmful materials into the water. Do not use prohibited bait.

## Disposal instructions

Follow the local disposal regulations.

Find out about the applicable disposal regulations in your region to ensure that the product and its packaging are disposed of in an environmentally friendly and responsible manner. Do not leave any residue at the fishing spot.

## Manufacturer information

PROBAITS - customized fishing gear GmbH

Alte Heerstrasse 6  
53757 Sankt Augustin  
Germany

support@probaits.de  
www.probaits.de

